

磐清水地区 農業関連団体情報交換会開催



磐清水自治協議会では、2月6日(火)19時から、農業関連団体情報交換会を開催しました。

これは、第2期磐清水地区「地域づくり計画書」において、本年度から5年間で新たに取り組む事業の「地域農業の再構築」を受け開催したものです。

地区内に8つある農業団体の代表15人にお集まり頂き、各団体が抱えている問題や様々な課題の洗い出しを行い、共有しました。

共通した課題としては、担い手不足、水田の暗さよ不良などが出されました。どれもすぐに解決できる事ではないので、引き続き話し合いが必要との認識で閉会しました。継続して情報交換は行っていく予定です。

濁沼女性部活動報告会開催

濁沼自治会女性部では、2月18日(日)9時30分から「活動報告会」を行い、令和5年度の活動の報告と次年度の活動について話し合いました。久しぶりの千寿荘の窓ふきや花壇の整備は大変喜んでもらったこと、今年度行ったモップづくりは難しかったけれど、とても役に立っていることなどが話されました。

今後の活動については、ほぼ例年通り資源回収や手芸教室を行うこと、研修旅行を行うことなどが提案され了承されました。JA女性部の活動については、農業や食についてもっと学びたいという声が多く出されました。



第2回学習活動検討委員会実施

磐清水自治協議会では、2月19日(月)に学習活動検討委員会を開催しました。

今年度の活動の反省と、令和6年度の活動の計画を立てていきます。

反省としては、「参加人数が少ない」「学びを活かすためには」等が出されました。

今後の活動としては、全体テーマは引き続き『助け合い支え合える地域を目指して』とし、「空き家と相続」、「能登半島地震に学ぶ」等が挙げられましたので、学習の準備を進めていきます。講座開設の際は是非、ご参加ください。

第26回 お茶ばたきカルタ大会

磐清水長生会協議会では、2月16日(金)、千厩老人センターで行われた「第26回お茶ばたきカルタ大会」に参加しました。町内各長生会から7チームが参加しました。濁沼長生会から4名参加しましたが、健闘空しく、1回戦敗退となってしまいました。

優勝は小梨の「天神老友クラブ」の皆さんでした。参加した皆様、大変お疲れさまでした。



連れ添って50年のいい夫婦

佐藤直人(72歳)さん・ユリ子(71歳)さんご夫妻



寺沢の佐藤さんご夫妻は、昭和48年11月にご結婚され、昨秋金婚式を迎えられました。お子さんが2人お孫さんが4人いらっしゃいます。小学校1年生のお孫さんから21歳のお孫さんまで集まると、とても賑やかで夏には家のまわりでかくれんぼやバーベキューをしてのびのび過ごすそうです。

直人さんが農機具の営業の仕事で同ったお客様の娘さんがユリ子さんだったそうです。ユリ子さんが嫁いだ当時は乳牛を飼っていたり、田植えや稲刈りも手伝いの方々含め大人数で、まだその頃は手作業で行っていた為、『たばごどぎ』作りや昼食の準備も大変だったとか。いまも二人とも地域のいろいろな役員をし、忙しく過ごされています。

お互いのいいところを、直人さんは「明るくて前向きなところ」、ユリ子さんは「穏やかで優しいところ、それと繊細なところかな、いろいろ気が付いてくれるから」と教えて下さいました。いつも笑顔でパワフルなユリ子さんの元氣は、穏やかに見守っている直人さんがいるからなのかなぁと感じました。

仏坂自治会合同総会開催

仏坂自治会では、1月28日(日)に令和5年度自治会、農家組合、22区衛生組合の3団体の合同総会を開催しました。

各団体から総勢40人の参加のもと、役員改選もなく、議案は提案通りスムーズに決定されました。

自治会には、集落センター入口のスロープ取り付けに関する要望があり、今後検討していくこととなりました。



安楽寺❀紅梅咲く



濁沼の安楽寺では、1月20日頃から紅梅が数輪咲き始めたとの事。市民センターの梅の蕾もだいぶ膨らんできました。ふきのとうが顔をのぞかせていたり、福寿草も咲き始めています。春を探して散歩を試みるのもいいかもしれませんね。

磐清水自治協議会新任職員の紹介

職員の村上恵理子さんの産休に伴い、2月1日から新しく職員を迎えましたので紹介します。(↓自己紹介)

2月から市民センターで勤務することとなりました小野寺夏生(なつお)と申します。

濁沼出身の25歳です。

皆様の活動が楽しく安心できるものになるよう、行事の企画運営などに励みたいと思います。

お会いした際にはぜひ話しかけてください。よろしくお願いいたします。

